



高田小学校だより  
令和7年11月29日  
柏市立高田小学校



電話 7143-2644  
[http://https://kashiwa.ed.jp/takata-e/](https://kashiwa.ed.jp/takata-e/)  
(11/29時点カウンター数1868540)

令和7年最後の月となり、12月24日からは冬季休業に入ります。学校生活での令和7年を振り返り、令和8年スタートを気持ちよく迎えることができるよう励まし、見守り、そして、支えていきたいと考えています。今月もご協力のほどよろしくお願ひいたします。

## 歴史・自然を学ぶ 6年生 修学旅行

10月30日（木）～10月31日（金）の一泊二日、6年生は日光へ修学旅行に行ってきました。華厳の滝や竜頭の滝、湯滝の見学・湯の湖散策・遊覧船乗船・日光東照宮と様々な名所を巡ることで、歴史や自然を体感し、学びました。

また、宿泊先の「ホテル花の季」では、温泉やおいしい食事、友達との交流など普段の学校生活では体験できない思い出づくりができました。

日光市特産の彫刻である「日光彫り」を体験した6年生。教えていただいた師匠から「説明を聞く態度や日光彫りのセンス、片付け等、とてもすばらしい」とお褒めの言葉をいただきました。本校自慢の最高学年です。



# 高田っ子音楽フェスティバル

～ひびかせよう みんなでかがやく MUSIC～

R7.11.29

11月29日（土）「高田っ子音楽フェスティバル」が開催されました。



「手のひらを太陽に」  
上手に踊ったり歌ったりした1年生

個性の光る帽子をかぶった3年生  
リコーダーも上手でした。



「スイミー」のお話に合わせて  
元気いっぱいに演奏した2年生



いろんな打楽器で「鉄腕アトム」を  
演奏した4年生



「ジュラシックパーク」の世界観を  
ダイナミックに表現した5年生



少ない人数とは思えないほど堂々と発表した音楽クラブ



さすが6年生。  
アップテンポの「テキーラ！！！」で  
盛り上げました。  
また、「HEIWAの鐘」に戦後80年の  
想いをのせ、心を込めて合唱しました。



## すみすみまで きれいに 掃除をしよう（12月の生活目標）



いよいよ年末を迎えます。新年を気持ちよく迎えるために、掃除の意義や方法を再確認していきたいと思います。22日（月）3校時には大掃除を行う予定です。1学期末同様、お子さんと一緒に清掃活動をしませんか？普段の授業参観とは違った様子を感じることもできると思います。

### お知らせ

#### ※高田小スポーツイベントのご案内

期日：令和8年1月21日（水）午前中

場所：体育館

内容：短縄や長縄

時刻： 8:40～ 9:05 5年生

9:10～ 9:35 3年生

9:40～10:05 2年生

10:10～10:35 1年生

10:40～11:05 しいの木

11:10～11:35 4年生

11:40～12:05 6年生



体育で学習した長縄とびや冬季休業中にご家庭で取り組んだ短縄とびの成果を参観していただけます。 どうぞお楽しみに。

#### ※「学校だより&学年だより」のリニューアル

次号（令和8年1月号）よりリニューアル予定です。

現行の学校・学年だよりはページ数が多くなってしまい、スクロースしながらお読みいただくことにご不便をおかけしています。「アップデート」をキーワードにページ数をグッと減らし、学校からの情報がより伝わりやすくなります。

#### ※冬季休業中の学校閉庁について



原則、教職員の勤務は平日 8:15～16:45です。冬季休業中の日直勤務時間以外と土・日・祝は、ご来校されても職員は不在になります。

また、柏市では日直の職員を置かず、機械警備を行う【学校閉庁日】が決められています。今年度は12月27日（土）から1月4日（日）です。学校に職員がいない時間帯は、警備会社による機械警備期間となります。